

明治ホールディングス株式会社の株主 様

前略 この度は、私どもにたくさんの魅力的なお菓子をいただき、本当にありがとうございました。

奏海の杜は、東日本大震災で被災した障害者を支援するボランティア活動が始まりです。当初は避難所を訪れ、仮設住宅で傾聴し、住民の方々に寄り添い、目の前の事態に対処していました。その中で地域で求められていることは？ 私たちに出来ることは？ と自問しながらたどり着いたのが、現在の活動、障がい児や在宅障がい者の日中活動支援です。

現在は 26 人の障がい児・者と関わっております。たくさんのお菓子はちょうどクリスマス前に私たちの元へ届き、子どもたち主体のクリスマスパーティの中で配りました。チョコレート、スナック菓子、ビスケット、ジュースなど多種多様なお菓子を贈って下さいましたので、好みのハッキリしている子どもたちですが、どの子も大満足のプレゼントになりました。子どもたちの笑顔と歓声で、温かく幸せな時間を過ごし、つくづく、お菓子は心の栄養になると実感いたしました。スタッフにも最高のクリスマスプレゼントをいただきました。本当にありがとうございました。私たちはこれからも共生社会を目指して地道に活動を続けてまいります。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

2020 年 12 月

特定非営利活動法人奏海の杜

代表理事 太齋京子

